

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

PAIX-TRAVAIL-PATRIE

DÉPARTEMENT DU LOM ET DJEREM

COMMUNE D'ARRONDISSEMENT DE BERTOUA 2^{ème}

SERVICE INTERNE DE GESTION ADMINISTRATIVE DES
MARCHES PUBLIQUES



REPUBLIC OF CAMEROON

PEACE-WORK-FATHERLAND

LOM AND DJEREM DIVISION

SUBDIVISIONAL COUNCIL OF BERTOUA 2nd

INTERNAL DEPARTMENT FOR THE
ADMINISTRATIVE MANAGEMENT OF PUBLIC
PROCUREMENT

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

DU **28 MARS 2025** N° **02** BIS/AONO/CBTA 2/CIPM/SIGAMP/2025
POUR LA FOURNITURE ET LA POSE DE 35 LAMPADAIRES SOLAIRES DANS
CERTAINES ARTERES ET GRANDS CARREFOURS DE LA COMMUNE DE BERTOUA 2^{ème} .

Financement : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC - EXERCICE 2025 -

1- OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

LE MAIRE DE LA COMMUNE DE BERTOUA 2^{ème}, Maître d'Ouvrage, lance un appel d'offres national ouvert pour la fourniture et la pose de 35 lampadaires solaires dans certaines artères et grands carrefours de la Commune de Bertoua 2^{ème}.

2- CONSISTANCE DES TRAVAUX

Les prestations à exécuter sont détaillées dans le Devis Quantitatif et Estimatif (DQE) joint au Dossier d'Appel d'Offres

3- PARTICIPATION

La participation à cet Appel d'Offres est ouverte aux Entreprises de droit Camerounais de catégorie D ou plus et installées en territoire Camerounais.

4- FINANCEMENT

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC de l'EXERCICE 2025.

5- MODE DE SOUMISSION

Le mode de soumission retenue pour cette consultation est celui en ligne. A cet effet, un Soumissionnaire ne peut utiliser à la fois le mode en ligne et le mode hors ligne.

6- CONSULTATION ET ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres physique peut être consulté gratuitement auprès du cadre d'Appui Technique de la Commune de BERTOUA 2^{ème}, ou en version électronique sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>, ainsi que sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm) dès publication du présent avis.

7- ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

La version physique du Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenue auprès du Cadre d'Appui Technique de la Commune de BERTOUA 2^{ème}, Tél. : 690 43 92 87 dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable *des frais d'achat du DAO* payable à la Recette Municipale de BERTOUA 2^{ème} d'un montant de : 50 000 (Cinquante mille) francs Cfa.

8- REMISE DES OFFRES

Chaque offre devra être transmise par le soumissionnaire exclusivement sur la plateforme COLEPS dont l'adresse est ci-dessus mentionnée, au plus tard le **21 AVR 2025 à 12** heures précises et portera les mentions suivantes :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N° **02** BIS /AONO/CBTA 2^{ème} /M/CIPM/SIGAMP/2025

DU **28 MARS 2025** POUR LA FOURNITURE ET LA POSE DE 35 LAMPADAIRES SOLAIRES DANS CERTAINES
ARTERES ET GRANDS CARREFOURS DE LA COMMUNE DE BERTOUA 2^{ème}

" A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement "

Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention ci-dessus dans les délais impartis.

9- RECEVABILITE DES OFFRES

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives requises, une caution de soumission, acquittée à la main, d'un montant de 2% du montant prévisionnel du (ou des) lot(s) sollicité (s), timbrée et délivrée par un établissement bancaire de 1^{er} ordre ou une compagnie d'assurance agréé par le Ministre des Finances.

La caution devra rester valable cent vingt (120) jours à compter de la date de remise des offres.

Une caution de soumission produite mais non timbrée ou non revêtue de la mention manuscrite de l'établissement financier émetteur, ou n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises, devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées par l'autorité compétente des administrations concernées. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois.

Les offres parvenues après les dates et heure limites de dépôt ne seront pas recevables.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable

10- OUVERTURE DES OFFRES

L'ouverture des offres numérique sous la plateforme COLEPS se fera en un temps dans la salle des Délibérations de la Commune de BERTOUA 2^{ème} le 21 AVR 2025 à 13 heures précises par la Commission Interne de Passation des marchés de la Commune de BERTOUA 2^{ème}, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de la soumission dont ils ont la charge.

11- CRITERES D'EVALUATION DES OFFRES

A. Critères éliminatoires :

a. Offre Administrative

- 1) Absence de la caution de soumission ;
- 2) Pièce administrative falsifiée ;
- 3) Non-conformité ou absence de l'une des pièces administratives après le délai de 48 heures réglementaire, à l'exception de la caution de soumission. ;
- 4) Absence de l'attestation de catégorisation ou la décision de classification ou de la copie légalisée du récépissé de dépôt du dossier de demande de catégorisation ;
- 5) Non-conformité au mode de soumission.

b. Offre technique

- 1) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- 2) Absence de plus de deux (02) critères de qualification essentiels de l'Offre technique

c. Offre Financière

- 1) Omission du prix d'une tâche quantifiée dans le bordereau des prix unitaires ou dans le devis estimatif ;
- 2) Absence ou non-conformité au modèle du DAO d'un des éléments constitutifs de l'Offre financière défini à l'Article 14.3 du RPAO ;
- 3) Sous-détail des Prix unitaires incomplet à plus 20% ;

B. Critères essentiels :

Les critères, explicités dans le règlement particulier du DAO et relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

- 1- Déclaration sur l'Honneur de visite du site signée par le soumissionnaire ;
- 2- Personnel d'encadrement ;
- 3- Moyens matériels ;
- 4- Références ;
- 5- Capacité financière justifié d'au moins 60 % du montant prévisionnel du projet ;
- 6- Méthodologie d'exécution et planning d'exécution des travaux ;

N.B : Seules les offres financières des soumissionnaires dont l'offre technique aura obtenu un pourcentage supérieur ou égal à 80%, (soit au moins 21 « oui » sur 26) seront examinées, Si aucune offre n'obtient le pourcentage requis, seule (s) l'(les) offre(s) financière(s) du (des) soumissionnaire(s) ayant obtenu (s) l'évaluation technique la plus élevée sera (seront) examinée(s).

12- DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

13- CAUTION DE SOUMISSION

Toutes les offres devront être accompagnées d'une caution de soumission timbrée au tarif en vigueur d'un montant de 2% du montant prévisionnel du projet, délivrée par un établissement bancaire de 1^{er} ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministre des Finances, d'un montant de 1 000 000(Un million) francs Cfa.

14- DELAI D'EXECUTION

Le délai prévisionnel d'exécution des travaux est de trois (03) mois calendaires, délai incluant toutes les contraintes éventuelles liées à l'enclavement, à la particularité du site, aux conditions climatiques et aux moyens d'accès sur place. Le délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

Il revient au co-contractant de proposer dans son offre un calendrier d'exécution entrant dans le délai sus-indiqué.

15- ATTRIBUTION DE LA LETTRE - COMMANDE

Sous réserve des dispositions de l'Article 103 (1) du décret n°2018/366 du 20 Juin 2018 portant code des marchés publics, une lettre-commande sera attribuée au soumissionnaire dont l'offre :

- 1- administrative sera jugée conforme ;
- 2- technique sera jugée conforme et aura reçu un pourcentage de « oui » supérieur ou égal à 80% ; sous réserve des dispositions du Nota Bene du point 9.B susmentionnée;
- 3- financière après corrections conformément aux dispositions du RPAO des sous-détails des prix unitaires, du bordereau des prix unitaires et du devis estimatif, sera jugée conforme aux dispositions du CCTP et classée la moins disante.

16- NOMBRE MAXIMUM DE LOTS

Dans le cadre du présent Appel d'Offres, un soumissionnaire peut être attributaire de l'ensemble des lots.

17- RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

- Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du Cadre d'Appui Technique de la Commune de BERTOUA 2^{ème} , aux numéros de téléphones : 690 439 287 / 677 804 376, ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>, ou dans le site de l'ARMP <http://www.armp.cm>;
- Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants : 673 20 57 25 / 699 37 07 48.

Copies:

- ✓ CC/ARMP-Est (pour insertion au JDM) ;
- ✓ DDMINMAP/LD ;
- ✓ Pdt/CIPM-BERTOUA 2^{ème} ;
- ✓ Affichage ;
- ✓ Chrono ;
- ✓ Archives.

BERTOUA 2nd, the 12 8 Mars 2025

Le Maire,
Maître d'Ouvrage,



Omer Solla Pitol
Chevalier de l'Ordre du Mérite Camerounais

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

PAIX-TRAVAIL-PATRIE

DÉPARTEMENT DU LOM ET DJEREM

COMMUNE D'ARRONDISSEMENT DE BERTOUA 2^{ème}

SERVICE INTERNE DE GESTION DES MARCHES
PUBLIQUES



REPUBLIC OF CAMEROON

PEACE-WORK-FATHERLAND

LOM AND DJEREM DIVISION

SUBDIVISIONAL COUNCIL OF BERTOUA 2nd

INTERNAL PUBLIC PROCUREMENT
MANAGEMENT SERVICE

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE
N° 0285/ONIT/CBTA 2 /M/UNDTB/SIGAMP/2025
OF _____ FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF 35 SOLAR STREET LIGHTS IN CERTAIN
ARTERIES AND MAJOR CROSSROADS OF THE MUNICIPALITY OF BERTOUA 2ND

Financing: Public Investment Budget, 2025

1. PURPOSE OF THE CALL FOR TENDERS

Within the framework of the execution of the Public Investment Budget for the year 2025, the Mayor of BERTOUA 2nd, Hereby launches, a national invitation to tender for the supply and installation of 35 solar street lights in certain arteries and major crossroads of the municipality of Bertoua 2nd:

2. CONSISTENCY OF WORK

The services to be performed are detailed in the Quantitative and Estimated Estimate (DQE) attached to the Tender Documents

3. PARTICIPATION

Participation in this Call for Tenders is open to Enterprises under Cameroonian law of category D or higher and established in Cameroonian territory.

4. FINANCEMENT

The works subject to this Call for Tenders are financed by the PUBLIC INVESTMENT BUDGET for the FINANCIAL YEAR 2025.

5. METHOD OF SUBMISSION

The submission method chosen for this consultation is online. For this purpose, a Bidder may not use both online and offline mode.

6. CONSULTATION OF THE TENDER DOCUMENTS

The physical Tender Documents can be consulted free of charge from the Technical Support Framework of the Municipality of BERTOUA 2nd, or in electronic version on the COLEPS platform at the addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, as well as on the ARMP website (www.armp.cm) as soon as this notice is published.

7. ACQUISITION OF THE TENDER DOCUMENTS

The physical version of the Tender Documents can be obtained from the Technical Support Framework of the Municipality of BERTOUA 2nd, Tel.: 690 43 92 87 upon publication of this notice, against payment of a non-refundable sum of the costs of purchasing the tender payable to the Municipal Revenue of BERTOUA 2nd in the amount of: 50,000 (Fifty thousand) CFA francs.

8. Submission of offers

Each tender must be submitted by the tenderer exclusively on the COLEPS platform whose address is mentioned above, no later than 21 AVR 2025 at 12 H precise hours and will bear the following information:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE

N° 0285/ONIT/CBTA 2nd /M/UNDTB/SIGAMP/2024

OF 28 MARS 2025 FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF 35 SOLAR STREET LIGHTS IN CERTAIN
ARTERIES AND MAJOR CROSSROADS OF THE MUNICIPALITY OF BERTOUA 2ND

"To be opened only during the bid-opening session"

A backup copy of the offer stored on a USB stick or CD/DVD must be sent in a sealed envelope with the clear and legible indication "backup copy", in addition to the above mention within the specified deadlines.

9. Admissibility of offers

Each bidder must attach to its required administrative documents, a bid deposit, paid by hand, in the amount of 2% of the estimated amount of the lot(s) requested, stamped and issued by a 1st order banking institution or an insurance company approved by the Minister of Finance. The deposit must remain valid for one hundred and twenty (120) days from the date of submission of the tenders.

A tender deposit produced but not stamped or not bearing the handwritten mention of the issuing financial institution, or having no connection with the consultation concerned is considered to be absent. The bid deposit presented by a bidder during the opening session of the bids is inadmissible.

Under penalty of rejection, the required administrative documents must be produced in originals or copies certified by the competent authority of the administrations concerned. They must be less than three (03) months old.

Bids received after the submission deadlines and times will not be accepted.

Any tender that does not comply with the requirements of this notice and the Tender Documents will be declared inadmissible

10 Opening of bids

The opening of digital bids under the COLEPS platform will take place in one time in the Deliberation Room of the Municipality of BERTOUA 2nd on 21 AVR 2025 at 13 p.m. sharp by the Internal Procurement Commission of the Municipality of BERTOUA 2nd, in the presence of the bidders or their duly mandated representatives and having a perfect knowledge of the bid for which they are responsible.

11. CRITERIA FOR EVALUATING BIDS

A. Main eliminatory criteria

a. *Administrative offer*

1. Absence of the bid bond;
2. Counterfeit document;
3. Non conformity or absence of a document after the 48 hours' regular extension, except the bid bond. ;
4. Absence of the categorisation certificate or classification decision or the legalised copy of the receipt for submission of the categorisation application file;
5. Non-compliance with the submission method.

b. *Technical offer*

- 1) False declaration or falsified document;
- 2) Absence of more than two (02) essential qualification criteria of the Technical Tender

c. *Financial offer*

- 1) Omitting the price of a quantified task from the unit price schedule or the estimate;
- 2) Absence or non-compliance with the DAO model of one of the constituent elements of the Financial Offer defined in Article 14.3 of the ROAO;
- 3) Sub-detail of Unit Prices incomplete at more than 20%;

12. Main qualification criteria:

The criteria, set out in the special regulations of the DAO and relating to the qualification of the candidates, will relate to:

The criteria relations to the qualification of candidate are indicated as followed:

- 1- Declaration in honor for having visit the site of the work;
- 2- Supervisory staff ;
- 3- Availability of material and essential equipment ;
- 4- Supplier's turnovers of at least 80 % of the amount of the project during the last three (03) years;
- 5- Supplier's references;
- 6- Methodology and planning of work;

N.B : Only the financial bids of the bidders whose technical bid has obtained a percentage greater than or equal to 80%, (i.e. at least 21 "yes" out of 26) will be examined, If no bid obtains the required percentage, only the financial bid(s) of the bidder(s) having obtained the highest technical evaluation will be examined.

12. DURATION OF THE OFFERS

Bidders remain bound by their bids for ninety (90) days from the deadline for submission of bids.

13. BID BOND

The offers should be accompanied by a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of finance of an amount of 2% of the predicted amount 1 000 000(One million) francs per lot.

14. Delivery deadline

The estimated time for the execution of the work is three (03) calendar months for each lot, including all possible constraints related to the isolation, the particularity of the site, the climatic conditions and the means of access on site. The period runs from the date of notification of the service order to start the work.

It is the responsibility of the co-contractor to propose in its tender a timetable for implementation within the above-mentioned period.

15. ATTRIBUTION OF CONTRACT

Subject to the provisions of Article 103 (1) of Decree No. 2018/366 of 20 June 2018 on the Public Procurement Code, a letter of order will be awarded to the bidder whose bid:

- i. administrative sera jugée conforme ;
- ii. technique sera jugée conforme et aura reçu un pourcentage de « oui » supérieur ou égal à 80% ; sous réserve des dispositions du Nota Bene du point 9.B susmentionnée;
- iii. financière après corrections conformément aux dispositions du RPAO des sous-détails des prix unitaires, du bordereau des prix unitaires et du devis estimatif, sera jugée conforme aux dispositions du CCTP et classée la moins disante.

16. TENDER LOT
(No Applicable).

17. COMPLEMENTARY INFORMATION

- Additional technical information can be obtained during working hours from the Technical Support Framework of the Municipality of BERTOUA 2nd, at the telephone numbers: 690 439 287 / 677 804 376, or online on the COLEPS platform in addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, or on the ARMP website <http://www.armp.cm> ;
- For any act of corruption, please call or send an SMS to MINMAP at the following numbers: 673 20 57 25 / 699 37 07 48.

Copies:

- ✓ CC/ARMP-Est (pour insertion au JDM) ;
- ✓ DDMINMAP/LD ;
- ✓ Pdt/CIPM-BERTOUA 2^{ème} ;
- ✓ Affichage ;
- ✓ Chrono ;
- ✓ Archives.

BERTOUA 2nd , the **28 MARS 2025**

The Mayor, Project Owner,
Contracting Authority



Omer Solla Pitol
Chevalier de l'Ordre du Mérite Camerounais